Gruppe Hannoversche Linke

(Anfrage Nr. 0802/2007)

Eingereicht am 04.04.2007 um 11:35 Uhr.

in die Ratsversammlung

Anfrage der Gruppe Hannoversche Linke. zur Anmietung von Wohnungen durch Hartz IV Empfänger

Nach Berichten der HAZ vom 26.3.2007 haben Hartz IV - Geldempfänger kaum Chancen auf dem örtlichen Wohnungsmarkt die von der Arge geforderten kleineren Wohnungen zu beziehen. Vermieter weigern sich offensichtlich in den meisten Fällen, Wohnungen an Hartz IV- Geldempfänger zu vermieten. Offensichtlich gilt dies auch für das stadteigene Wohnungsunternehmen GBH.

Wir fragen daher die Verwaltung:

- 1. Wie viele Anfragen von Hartz IV Geldempfängern zur Anmietung von Wohnungen hat es bei der GBH in den Jahren 2005 2007 bereits gegeben?
- 2. Wie vielen Hartz IV Geldempfängern hat die GBH 2005 2007 bereits eine Wohnung vermittelt?
- 3. Wie vielen Hartz IV Geldempfängern konnte keine Wohnung vermittelt werden und warum?

Frank Nikoleit stelly. Vorsitzender

Hannover / 04.04.2007